



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Kalian Paskibraka Dikukuhkan Sebagai Generasi Penerus yang Akan Menerima Estapet Perjuangan Bangsa

**Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.FRN.CO.ID**

Aug 16, 2023 - 14:02



PANGANDARAN JAWA BARAT – Sebagai Paskibraka kalian sekarang dikukuhkan sebagai generasi penerus yang akan menerima estapet perjuangan bangsa dalam mengisi Kemerdekaan.

Demikian dikatakan Bupati Pangandarsn H Jeje Wiradinata dalam pidato

sambutannya saat pengukuhan Paskibraka Pengibar Bendera Merah Putih Peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan ke 78 tahun 2023, bertempat di Halaman Pendopo, Parigi (15/08/2023).

Disampaikannya bahwa, beberapa saat Lagi kita akan memperingati Hari bersejarah Bangsa Indonesia, detik-detik Kemerdekaan Republik Indonesia Yang ke 78 tahun 2023.

Maka dari itu, jangan sekali-kali kita melupakan Sejarah Perjuangan Bangsa, yang mana mereka dengan begitu banyak pengorbanan Jiwa Raga dan Harta para Orang tua kita terdahulu.

Selain Itu, Sejak Tahun 1908 Perjuangan yang di lakukan oleh para Pemuda dan Orang Tua yang ingin melepaskan diri dari Kaum penjajah bangsa, di setiap tempat dan daerah melakukan Pergerakan dengan penuh pengorbanan jiwa raga dan harta yang tak terhitung nilainya. Perjuangan besar tersebut janganlah dilupakan oleh kita semua dan generasi mendatang," Kata Jeje.

Menurutnya, pada tahun 1928 kita menyaksikan bersama dari Sejarah, Beberapa Tokoh dan Para Generasi Muda di Setiap Daerah mengeluarkan Pernyataan sikap dengan ikrar Sumpah Pemuda Indonesia Bersatu, mereka bersama-sama memperjuangkan Kemerdekaan dengan Hidup atau mati asal Indonesia Merdeka.

Selanjutnya Dalam Sidang BPUPKI telah melahirkan Idiologi Bangsa Indonesia yaitu Dasar Negara dan Pancasila, tahun 1945 kita melepaskan diri dari belenggu Penjajahan Bangsa Yaitu Indonesia Merdeka.

"Dalam mengisi kemerdekaan, kita semua sekarang melanjutkan Tongkat Sejarah sebagai penerus Perjuangan Bangsa," katanya.

Tambah Jeje, kalian sekarang Dikukuhkan sebagai generasi penerus yang akan menerima estapet, Perjuangan bangsa dalam mengisi Kemerdekaan," Ujarnya.

Acara pengukuhan paskibraka dihadiri jua oleh Istri bupati Hj. Ida Nurlaela, Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endin Indrawan Beserta Istri Hj. Tini Nurmala, Dandim 0625 Pangandaran Beserta Istri, Kapolres Pangandaran diwakili Kopol Dodi beserta Istri, Sekda Pangandaran H. Kusdiana beserta Istri, Para Asisten dan Staf Ahli serta para Kepala SKPD Lingkup Pemerintahan Kabupaten Pangandaran, Peserta Paskibraka beserta Orang Tua dan Undangan Lainnya.